

General Safety Instructions (ENG)

Allgemeine Sicherheitshinweise (DE)

Generelle sikkerhedsinstruktioner (DA)

ENG:

1. Installation: Install drawer according to the instruction. Use all the included screws to prevent loosening or falling.
2. Overloading: Avoid overloading. The maximum load is 20 kilos.
3. Pinch Hazard: Be cautious of fingers when opening and closing drawers. Soft-close mechanisms can help reduce the risk of injury.
4. Drawer Tracks: Ensure the drawer slides smoothly and stays on track.
5. Maintenance: Regularly clean tracks and check screws or fittings to ensure they are tight.
6. Environment: Use in dry, moderate environments. Avoid extreme temperatures or humidity that can damage materials.

DE:

1. Installation: Installieren Sie die Schublade gemäß der Anleitung. Verwenden Sie alle mitgelieferten Schrauben, um ein Lösen oder Herunterfallen zu verhindern.
2. Überlastung: Vermeiden Sie Überlastung. Die maximale Belastung beträgt 20 Kilo.
3. Quetschgefahr: Achten Sie beim Öffnen und Schließen der Schubladen auf Ihre Finger. Soft-Close-Mechanismen können das Verletzungsrisiko verringern.
4. Schubladenschienen: Stellen Sie sicher, dass die Schublade reibungslos gleitet und in der Schiene bleibt.
5. Wartung: Reinigen Sie die Schienen regelmäßig und überprüfen Sie Schrauben oder Beschläge, um sicherzustellen, dass sie fest sitzen.
6. Umgebung: Verwenden Sie sie in trockenen, gemäßigten Umgebungen. Vermeiden Sie extreme Temperaturen oder Feuchtigkeit, die Materialien beschädigen können.

DA:

1. Installation: Monter skuffen i henhold til vejledningen. Brug alle de medfølgende skruer for at forhindre, at den løsner sig eller falder.
2. Overbelastning: Undgå overbelastning. Den maksimale belastning er 20 kilo.
3. Klemningsfare: Vær forsigtig med fingrene, når du åbner og lukker skuffer. Soft-close-mekanismer kan hjælpe med at reducere risikoen for skader.
4. Skuffeskiner: Sørg for, at skuffen glider jævnt og forbliver på sporet.
5. Vedligeholdelse: Rengør jævnligt skinner og kontroller skruer eller fittings for at sikre, at de er tætte.
6. Miljø: Brug i tørre, moderate miljøer. Undgå ekstreme temperaturer eller fugt, der kan beskadige materialer.